

Arbeiterwohlfahrt verzeichnet Zuwachs

Gruppen des Mennighüffener Ortsvereins haben einiges vor

Löhne (LyB). 18 neue Mitglieder hat der Ortsverein der Arbeiterwohlfahrt (AWO) Mennighüffen im vergangenen Jahr begrüßen können. »Neuen Aufschwung hat vor allem unsere Tanzgruppe erhalten, die nun unter der Leitung von Ilona Lubenow steht«, sagte der Vorsitzende Rolf Kleinedöpke während der Jahreshauptversammlung.

Nach 22 Jahren hatte Ingeborg Gierschke wie berichtet die Leitung der Tanzgruppe im Januar an Ilona Lubenow abgetreten. Sie ist Mitglied im Bundesverband Seniorentanz und Vorsitzende des Verbandes Seniorentanz in den Kreisen Herford und Minden-Lübbecke. Unter dem Motto »Tanz dich fit« organisiert Ilona Lubenow am Samstag, 5. Mai, von 14 bis 18 Uhr ein Tanzfest in der Stadthalle Lübbecke. Anmeldungen sind bis Sonntag, 25. März, direkt bei der Organisatorin unter Telefon 05741/2399757 möglich.

Auch die Seniorenclubs Ost und West mit 55 Teilnehmern pro Woche, die Handarbeitsgruppe, die Mehrgenerationengruppe Mittelalter und die Internetgruppe erfreuen sich großer Beliebtheit. »Nur unser Skatclub schwächelt, da sind es aktuell zehn Teilnehmer«, ergänzte Rolf Kleinedöpke.

»Wer mal bei der AWO vorbeischauen mag, kann einfach in den Tagesstätten vorbeikommen oder findet im Internet auch die Zeiten

der jeweiligen Gruppen«, fügte der Vorsitzende des Ortsvereins hinzu.

Organisatorisch hat sich durch die Jahreshauptversammlung nichts verändert. Rolf Kleinedöpke und seine Vorstandskollegen bleiben gemäß der zweijährigen Wahlperiode noch ein weiteres Jahr im Amt. Sorge um die Neubesetzung des Vorstandes braucht sich der Verein nicht zu machen. »Ich habe mich bereits um einen Nachfolger bemüht«, verriet Rolf Kleinedöpke. Auf der Tagesordnung stand zudem die Ehrung treuer Mitglieder. Für ihre 25-jäh-

rige Vereinszugehörigkeit wurden Heidi Löhr, Elise Halstenberg, Heinrich Horst, Manfred Devers, Ulrich Fette und Willi Seppmann ausgezeichnet.

Auf der Agenda des AWO-Ortsvereins steht in diesem Jahr ein Seniorenausflug an den Maschsee in Hannover. Die Gruppe Mittelalter will im Mai Löhnes Partnerstadt Spittal einen Besuch abstatten. 2019 feiert die Arbeiterwohlfahrt zudem 100-jähriges Jubiläum. »Wir sind noch am überlegen, in welcher Form wir uns an den Feierlichkeiten beteiligen können«, ergänzte Rolf Kleinedöpke.



Rolf Kleinedöpke (von links), Christian Antl, Wolfgang Böhm, Karl-Heinz Bernsmeier (Fünfter von links) sowie Egon Schewe (rechts) und Günter Pieper (Dritter von rechts) haben den Jubilaren Heinrich Horst (Vierter von links), Heidi Löhr und Manfred Devers vom AWO-Ortsverein Mennighüffen gratuliert. Foto: Lydia Böhne